



Excellente année de luttes syndicales

L'année 2023 s'est achevée avec un signe politique qui ne trompe pas : [la loi immigration. Voir à ce titre notre communiqué FSU](#). Affaiblir les plus faibles, appauvrir encore les plus pauvres, et avec autant de gages donnés à la droite et à l'extrême droite : tel semble être le programme gouvernemental, mené tambour battant. Après cette année difficile qui a vu l'application de la réforme des retraites, la riposte devra nécessairement être sociale, collective, déterminée et combative.

Sur le **plan salarial** tout d'abord, où l'ensemble des catégories attendent depuis trop longtemps des mesures dignes du nom « revalorisation ». **A l'AEFE, le combat continue pour l'ensemble des personnels, détaché.es ou de droit local.** Pour les premiers, il s'agit de l'application de toutes les indemnités statutaires dont les personnels sont privés. Pour les autres, de beaux combats comme en Tunisie ont montré le sens de la solidarité et abouti au terme d'une [mobilisation exemplaire](#). Partout, c'est l'inflation galopante qui plombe les budgets. **La FSU exige des réponses pour les personnels et saura rappeler à l'employeur sa place de première fédération.**

Sur le **plan social et des droits également**, le chemin est encore long. L'égalité professionnelle femmes-hommes doit aboutir à des mesures concrètes, loin des statistiques qu'on nous ressert à chaque rencontre et dont on peut penser qu'elles sont une fatalité. **Des actes, des propositions, des avancées, là encore le SNES-FSU et les syndicats de la FSU seront au premier plan des revendications.**

Ce ne sont que deux thématiques mais elles illustrent au mieux la nécessité d'avancer ensemble, de ne jamais renoncer et de porter haut les couleurs de notre syndicalisme de lutte.

[Rejoignez-nous, syndiquez-vous, mobilisez-vous avec le SNES et les syndicats de la FSU, pour une excellente année nouvelle !](#)

